

Bonjour à tous

Je suis Steven Fourcroy, enfant de la Maison de la Danse.

Je me présente comme délégué du foyer car j'aimerais que vous soyez très bien dans votre peau dans votre groupe je serais là quand vous auriez besoin moi pour l'instant j'ai eu quelques idées que des jeunes de la maison de la danse m'ont dit : (avoir de l'eau chaude, avoir du budget de décoration dans les chambres, de temps en temps tondre la pelouse, mettre des buts pour faire un foot, repeindre les murs, pour les minimum avoir l'argent de poche quand les règlements sont faits, avoir un éducateur en plus le dimanche de 13 à 18 heures pour avoir des activités et puis faire des camps à l'extérieur avec les éducateurs).

Je vous le dis encore voter moi et vous seraient bien dans votre peau et n'oubliais pas je vous écoute